

Chers concitoyens, chers adhérents,

SENTEZ-VOUS LIBRE !

- ✓ **Libre de ne pas aller voter** pour tous ces pantins qui ne savent plus dans quel sens est leur veste à force de la retourner.
- ✓ **Libre d'aller voter** parce que vous l'avez toujours fait, et qu'éliminer l'un ou l'autre candidat vous apportera une once de joie, alors... Faites-vous plaisir !

Cette valse des accords, compromissions et autres petits arrangements entre ennemis,
sonne le glas d'une France gouvernable.

- Ils s'accrochent toutes et tous, par tous les moyens, dans une dernière lutte désespérée.
- Les pressions tous azimut de la macronie pour que certains candidats se désistent battent leur plein, (ex : la 7^e circonscription des Yvelines).
- D'autres appellent aux ententes avec la gauche, allant jusqu'à soutenir LFI dans une alliance macro-mélenchoniste, alors que la campagne du 1^{er} tour menée par le Président lui-même était centrée contre eux.

- **Le but ultime** est, vous l'avez compris, de ne pas donner une majorité à l'alliance RN-LR, alors que les 7 ans écoulés d'une politique ne respectant pas la République, ne pouvait conduire qu'à cet état de fait.
- La pression médiatique aux ordres veut investir la plupart des Français d'une mission anti extrémiste (de droite).

Tous les dés sont pipés et s'il n'y a qu'un sens à donner le 7 juillet à votre éventuel bulletin :

« **Eliminez les soldats macroniens !** »

Je les ai vu agir sur les bancs de l'assemblée. Tous ces guignols se prostituent pour tenter de vous faire croire encore qu'ils vont pouvoir redresser la France.

Imaginez quelques secondes Hollande ou Mélenchon premier ministre avec une majorité RN capable de toutes les turpitudes antirépublicaines. Tout est devenu possible dans cette fin de règne qui s'affole.

Depuis les philosophes stoïciens, de Marc Aurèle à Sénèque, nous pouvons soutenir que « La peur n'évite pas le danger », alors il ne sert à rien, même en ce moment d'avoir peur.

**Être prêts par contre peut guider vers un engagement de tous,
en respectant ses valeurs au travers des collectifs citoyens de demain.**

**Je ne peux que me répéter :
la démocratie directe n'attend que vous tous, nous tous pour réécrire ensemble la France de
demain, loin de toutes ces institutions déviantes nationales ou internationales.**

Ensemble soyons libres, ensemble continuons à défendre toutes les libertés